



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

7 Pièces

330 m²

Réf. 394V2886M

3 400 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coldwell banker jager vous présente cette somptueuse propriété, idéalement situé à seulement 10 minutes du vieux village de grimaud et des plages de port-grimaud au coeur du golfe de saint-tropez. Cette villa d'environ 330 M², niché sur un terrain de 2 555 M², offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer. Dès l'entrée, vous serez immédiatement séduit par l'élégance et la luminosité de cette demeure. l'espace de VI, spacieux et raffiné, se compose d'un double salon avec cheminé, d'une grande cuisine entièrement équipé et d'une salle à manger. l'ensemble s'ouvre sur plusieurs terrasses ...

Coldwell banker jager presents this stunning property, ideally located just 10 minutes from the old village of grimaud and the beaches of port-grimaud in the heart of the gulf of saint-tropez. This villa of approximately 330 M², nestled on a 2,555 m² plot, offers exceptional panoramic views of the sea. From the moment you enter, you will be captivated by the elegance and brightness of this residence. The spacious and refined living area includes a double living room with a fireplace, a large fully equipped kitchen, and a dining room. The entire space opens onto several outdoor terraces, ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

